

El Sol de Tijuana

Fitch Ratings califica satisfactoriamente a CESPT por finanzas sanas

El Sol de Tijuana
14 de noviembre de 2012

Tijuana.- La empresa calificadora crediticia internacional Fitch Ratings determinó que la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT) cuenta con finanzas sanas y por tanto es sujeto de crédito confiable para recibir financiamiento de instituciones nacionales o internacionales.

Hernando Durán Cabrera, director general de la CESPT, explicó que la empresa ratificó la calificación de 'A(mex)' correspondiente a la calidad crediticia del organismo que se mantiene estable y eso determina que la paraestatal cuenta con finanzas sanas.

Destacó que la empresa en cuestión es la encargada de calificar en este rubro financiero a todos los gobiernos, así como a las empresas privadas más importantes de la nación.

Entre los fundamentos positivos de la calificación, destacan las condiciones favorables de la deuda bancaria a largo plazo, los elevados niveles de eficiencia y cobertura de servicios, la favorable estructura tarifaria, los altos niveles de inversión en infraestructura hidráulica y de saneamiento, así como los sobresalientes sistemas de administración, planeación y control aunado a la importancia del organismo a nivel estatal y nacional.

Durán Cabrera resaltó la importancia de dicha calificación, debido a que para acceder al financiamiento de cualquier institución es necesario presentar este tipo de acreditación de una empresa de renombre como en este caso.

Dentro de las mediciones que realiza esta empresa se encuentran todos los relacionados a las finanzas de la paraestatal como son balances, créditos comerciales, entre otros factores.

El titular del organismo indicó que en este caso Fitch Ratings ratificó dicha calificación financiera, misma que la CESPT ha mantenido en años anteriores y que consolida a la dependencia como una de las mejores a nivel nacional.